



Palencia 17 de Mayo de 2012

Manuel Paramio se atribuye todas las competencias relacionadas con los Barrios de Palencia

El PSOE preguntará en el pleno de esta tarde si el Grupo de Gobierno conoce esta peculiar comunicación que limita aún más la participación ciudadana

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de la capital preguntará al Equipo de Gobierno, en el pleno de esta tarde, sobre si conoce y respalda la extraña y peculiar comunicación que el Concejal de Barrios, Manuel Paramio, ha remitido a las Asociaciones de Vecinos, atribuyéndose todas las competencias en esta materia.

Para los socialistas la comunicación no tiene desperdicio al recogerse expresamente que “todos escritos que envíen al Ayuntamiento, a partir de este momento, deberán ir dirigidos a mi persona para que puedan ser tramitados; ya sea para reunirnos directamente conmigo o con los diferentes concejales de mi agrupación, incluyendo el Señor Alcalde; muchas gracias por vuestra colaboración”.

El Sr. Paramio, siguen diciendo desde el PSOE, en un alarde digno de los mejores tiempos, ha tomado la decisión de que las Asociaciones de Vecinos no puedan hacer nada, que no sea a través de su persona. “De un plumazo, ha decidido atribuirse competencias que no le otorga la Ley de Procedimiento Administrativo, caso único en España”.

Según la comunicación, a partir de ahora los escritos no tienen que ser dirigidos al alcalde o a los concejales de área; sin más ha decidido “motu proprio” atribuirse competencias que no le corresponden y anular las que sí tienen el alcalde y los concejales.

Es por otra parte un abultado error -insisten desde el PSOE- concentrar la participación ciudadana en una concejalía que no tiene consignaciones económicas, excluyendo a los responsables directos de las concejalías, porque ni es práctico, ni operativo y perjudica a la participación activa y dinámica que necesitan las Asociaciones de Vecinos.

La comunicación del Sr. Paramio creará, sino se remedia, solapamientos, disfunciones y vacíos para el movimiento vecinal y para la propia eficacia de la gestión administrativa que se agravará cuando dicho concejal esté trabajando o ausente de Palencia.

Desde el Grupo Socialista, se reclama que se deje sin efecto la desafortunada comunicación del Sr. Paramio a las Asociaciones de Vecinos, por ser solo una ocurrencia, que no beneficia la ciudad ni a la participación ciudadana a la que acota, enlatando al movimiento vecinal.